

PRESSE INFORMATION

BrandTrust und Christoph Engl beenden ihre Zusammenarbeit: Wechsel in die Industrie

Nürnberg, 16. Mai 2018: Nach 5-jähriger, erfolgreicher Zusammenarbeit gehen die Managementberatung BrandTrust und Christoph Engl zum 31. August 2018 getrennte Wege.

Christoph Engl zieht es aus persönlichen und beruflichen Gründen zurück in seine Heimat Südtirol, wo er eine spannende und neue Herausforderung in der Industrie annehmen wird.

Bei BrandTrust hat er den Geschäftsbereich Destination und Tourismus mit seinem reichen Erfahrungsschatz und seiner strategischen Brillanz erfolgreich ausgebaut.

Die Partner von BrandTrust danken Christoph für sein außergewöhnliches Engagement und werden seine Ideen und Impulse auch in Zukunft weiterführen.

BrandTrust Kunden aus der Tourismusbranche steht – wie bereits zuvor und auch während der Zusammenarbeit mit Christoph Engl – die langjährige Tourismuskompetenz der BrandTrust Partner Klaus-Dieter Koch, Jürgen Gietl und Achim Feige zur Verfügung, die zusammen mit ihren Beraterteams, die Projekte ab 1. September 2018 übernehmen werden.

Über BrandTrust

BrandTrust ist die führende Managementberatung für wirksame Marken im deutschsprachigen Raum. In 11 Competence Centern begleiten die Beraterteams die marktführenden Kunden bei der Entwicklung und Umsetzung von regionalen und globalen Markenstrategien mit dem Ziel, die Profitabilität und das Wachstum ihrer Marken systematisch und zukunftsorientiert zu erhöhen. Viele der Kunden sind Unternehmen aus Fortune 500, DAX 30, M-DAX, ATX und SMI in Deutschland, Österreich, der Schweiz und Norditalien. BrandTrust ist weltweit tätig und verfügt neben dem Sitz in Nürnberg und Wien über Repräsentanzen in Zürich und Ljubljana. www.brand-trust.de

PRESSEKONTAKT

Birgit Heinhöfer, PR-Büro Heinhöfer, Lindengasse 3, D 90419 Nürnberg

Tel. +49 911/ 300 349-30, Mobil: +49 173/ 93 555 85

info@pr-heinhoefer.de